
Подготовка к отопительному сезонупродолжается
В Администрации Советского района состоялось очередное заседание штаба по подготовке
объектов к новому отопительному сезону 2014-2015 гг. под руководством первого заместителя
главы Администрации Советского района г. Уфы Тагира Гареева.

В ходе заседания были отмечены хорошие темпы в подготовке школ и детских садов, неплохие
показатели  в  лечебно-профилактических  учреждениях,  обозначена  позитивная  динамика,
наметившаяся в муниципальном жилом фонде района.

Вместе с тем, Тагиром Гареевым была выражена обеспокоенность в части, касающейся жилых
домов,  обслуживаемых  ТСЖ и  управляющими компаниями,  темпы и  качество  подготовки
которых,  оставляют  желать  лучшего.  В  связи  с  откровенным  игнорированием  заседаний
штабов некоторыми предедателями ТСЖ, решение возникающих проблем занимает большее
время,  чем когда это можно было бы сделать на штабе в присутсвии всех руководителей
районных подразделений сетевых организаций. Среди особо отличившихся: ООО “Башжилхоз”,
ТСЖ “Надежда”, ТСЖ “Клокс+”, ТСЖ “Революционная, 163”.

Также  на  штабе  обсуждались  вопросы  восстановления  благоустройсва  района  после
проведения  инженерных  работ,  ремонта  кровель  как  муниципальных  домов,  так  и  домов,
обслуживаемых ТСЖ и управляющими компаниями.
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В  завершении  заседания  начальник  штаба  еще  раз  напомнил  всем  присутсвующим,  что
заниматься подготовкой подведомственных объектов надо именно сейчас, когда созданы все
условия и от  того,  как качественно это будет сделано напрямую зависит благополучие и
здоровье людей.
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